

Константинову И.И.

Уважаемый Игорь Игоревич!

Общество с ограниченной ответственностью «Ван Оорд Раша Дреджинг энд Мэрин Контрактез» выражает благодарность индивидуальному предпринимателю, Константинову И.И за выполнение работ по договору касательно разработки и сопровождения согласования Проекта Производства Работ (ППР) на выполнение дноуглубительных работ на объекте «Терминал сжиженного природного газа и стабильного газового конденсата «Утренний». Этап 2» реализуемого в рамках контракта между ООО «Ван Оорд РДМК» и АО «МРТС».

Глубокое понимание исполнителем методики производства работ современной дноуглубительной техники, а также российской нормативной базы и правил выполнения работ на акваториях морских портов РФ позволили разработать документацию в сжатые сроки.

Своевременные и профессиональные ответы исполнителя на замечания Заказчика позволили оперативно получить согласования проекта производства работ со стороны капитана морского порта Сабетта и приступить к выполнению дноуглубительных работ без задержек.

ИП Константинов зарекомендовал себя как ответственный подрядчик, способный обеспечить выполнение работ надлежащего качества в согласованные сроки, что позволяет рассматривать возможность сотрудничества при реализации дальнейших проектов.

Dear Igor!

Limited Liability Company " Van Oord Russia Dredging and Marine Contractors" expresses gratitude to the individual entrepreneur, Konstantinov I.I. for the development and support of the approval of the Method Statement (MS) for the performance of dredging works at the facility "Terminal of liquefied natural gas and stable gas condensate "Utrenniy". Stage 2 " implemented under the contract between LLC" Van Oord RDMK "and JSC" MRTS ",

The contractor's deep understanding of the modern dredging equipment work methods, as well as the Russian regulatory framework and rules for performing work in the water areas of the seaports of the Russian Federation made it possible to develop documentation in a short period.

Timely and professional responses of the contractor to the Customer's comments made it possible to promptly obtain approval of the project for the execution of works from the captain of the seaport of Sabetta and start dredging operations without delay.

IE Konstantinov has recommended itself as a responsible contractor capable to ensure the performance of work with proper quality within the agreed time frame, which allows us to consider the possibility of cooperation in the implementation of further projects.



A. van de Sande